Buenas prácticas de Actuaciones para la integración de la PRL



Taller de Gestión de Riesgos Psicosociales

Mayo 2023

Descripción de la tarea

En las UPRL de tipo 1 las actuaciones sobre riesgos psicosociales eran realizadas por el Técnico de la especialidad de la UPRL tipo 3 de referencia, que debía atender a toda la provincia. Esto dificultaba cualquier actuación en materia de formación, información y sensibilización sobre riesgos psicosociales, y aunque contaba con el apoyo del Técnico de Seguridad, las actuaciones realizadas se basaban, casi en exclusiva, en realizar los cuestionarios FPSICO, realización de informes y propuestas de medidas preventivas. Era necesario ampliar las actuaciones específicas sobre este tipo de riesgos.

Solución adoptada

Desde la UPRL 1.6 se ha impulsado la formación/información/sensibilización de todos los profesionales en Prevención de Riesgos Laborales, y se ha detectado la existencia de cierto desconocimiento, sobre todo, en Riesgos Psicosociales. Aprovechando las evaluaciones y revisiones de las distintas Unidades de Gestión Clínica se impartía formación específica en este tipo de riesgos, pero pensamos que podríamos mejorar el alcance de estas medidas si contábamos con la colaboración e implicación de los tutores de la Unidad Docente de Atención Primaria. Con este objetivo, y en colaboración con todos los responsables y direcciones implicadas, se ha impartido el Taller en Gestión de Riesgos Psicosociales.

Resultados o consecuencias de la implantación de la Buena Práctica

Aún no disponemos de indicadores sobre la buena práctica implantada.

La mejor herramienta en materia de PRL es, sin duda, la integración.

Estado en el que se encuentra la Buena práctica

Finalizada y en condiciones para su continuidad.

Autoría: Miguel Dabán Sánchez - Jesús Alcázar de Dios UPRL 1.6